

Стандарт породы ТОЙ-БОБ / TOY-BOB – (TOB)

ГОЛОВА	15	HEAD
Общая форма головы, нос, лоб, подбородок, Профиль	10 5	General shape of head, nose, forehead, chin, Profile
ГЛАЗА	15	EYES
Форма и размер цвет	10 5	Shape and size colour
УШИ	10	EARS
Постав и размер	10	Placement and size
ТЕЛО	35	BODY
Форма, размер, строение костяка	15	Shape, size, bone structure
Высота конечностей, форма лап	10	Length of legs, shape of paws
Хвост, форма и длина	10	Length and shape of tail
ШЕРСТЬ	20	COLOR/COAT
Окрас	10	Color
Длина и текстура	10	Length and texture
КОНДИЦИЯ	5	CONDITION
ИТОГО	100	TOTAL

Стандарт породы

Разрешенные ауткроссы: нет

Breed standard

Allowable outcross breeds: non

ОБЩЕЕ ОПИСАНИЕ :**Внешний вид :**

Небольшие кошки, меньше среднего размера, короткого и крепкого телосложения, с широкой грудной клеткой и короткой шеей. Мускулатура отлично развита. Спина прямая. Конечности достаточно сильные. Хвост – укороченный. Окрас только сил-пойнт.

Размер : маленькие кошки, предпочтительный вес взрослых кошек до 2 кг. Коты могут быть чуть крупнее.

ГОЛОВА :**Форма :**

Короткая трапеция с мягко округлыми контурами.

Лоб :

Достаточно наполнен.

Профиль :

Профиль с выраженным переходом ото лба к носу на уровне середины глаз. Явный стоп недопустим.

Нос :

Нос средней длины. Спинка носа прямая или слабовыпуклая

Подбородок : сильный

Скулы : скулы средние, округлые, выраженные.

Морда : Короткая, округлая, пинч недопустим.

Уши :

Форма : среднего размера, с округлыми кончиками.

Постав: Высокого постава. Слегка наклонены вперед. Расстояние между ушами не более ширины одного уха в основании.

ГЛАЗА :

Форма : большие, широко открытые, почти круглые, очень выразительные.

Цвет : интенсивный насыщенно-голубой

ШЕЯ : короткая, мощная

GENERAL**Appearance :**

Cats of small size, short body with strong bone structure, broad chest and short neck. Well-muscled. Back is almost straight. Legs are rather strong. Shortened tail. Only seal-point colour.

Size : small sized, adult's cats preferred weight is less than 2 kg. Males can be little larger than females.

HEAD :**Shape :**

Short trapezium shape with gently rounded contours.

Forehead :

Rather full.

Profile :

Distinctly curved profile with a dip from the forehead to the nose at the eye-middle level. Definite stop is not allowed.

Nose :

Nose is medium in length. Bridge of the nose is straight or slightly curved.

Chin : strong

Cheekbones : medium, rounded, clearly defined.

Muzzle : short, rounded, without pinch.

EARS :

Shape : medium sized, with rounded tips.

Placement : High set. Slightly tilted forward. The distance between the ears is no more than one ear width.

EYES :

Shape : large, open wide, almost round, very expressive.

Colour : intense deep blue

NECK : short, powerful

<p>ТЕЛО: Строение: Квадратного формата, меньше среднего размера, компактное, короткое, плотное, мускулистое. Грудная клетка широкая. Спина почти прямая. Диморфизм не ярко выражен.</p>	<p>BODY: Structure: square, smaller than medium size, compact, short, solid, muscular. Broad rib cage. The back is almost straight. Sexual dimorphism is not very pronounced.</p>
<p>КОНЕЧНОСТИ: Сильные, средней длины, задние конечности чуть выше передних. Лапы: Округлые, с удлиненными пальцами на задних конечностях.</p>	<p>LEGS: Strong, medium in length, hind legs slightly longer than forelegs. Paws: Rounded, with elongated fingers on hind legs.</p>
<p>ХВОСТ: Подвижный, предпочтительно состоит из нескольких заломов и изгибов в любых комбинациях, но может быть и прямой. Имеет не менее 3 позвонков, видимая длина не должна превышать 1/3 длины туловища.</p>	<p>TAIL: Flexible, preferably is composed of several kinks and curves in any combination, but may be also almost straight. There are not less than 3 vertebrae. Visible length is not longer than 1/3 of the body length.</p>
<p>ШЕРСТЬ: Структура: Короткая, плотная, упругая, полуприлегающая, с достаточно выраженным подшерстком. Покровный волос несколько длиннее подшерстка. Окрас: Сил-пойнт. Равномерность окраса и контраст пойнтов гораздо важнее светлого окраса по корпусу. Окрас пойнтов: насыщенный и ровный. Маска, уши, лапы и хвост должны быть ровного насыщенного цвета сил (черный)</p>	<p>COAT: Structure: short, dense, resilient, not close lying, with developed undercoat. The topcoat is slightly longer than the undercoat. Colour: seal-point only. Evenness of the body color and contrast with the points are more important than whiteness. Point Colour: dense and even. Mask, ears, feet and tail should match in seal</p>
<p>ТЕМПЕРАМЕНТ: Подвижные, общительные, любопытные, со спокойным, уравновешенным нравом, очень хорошо общаются с детьми и другими животными.</p>	<p>TEMPER: Active, sociable, curious, calm and even-tempered, like to communicate with people and other animals.</p>
<p>НЕДОСТАТКИ</p> <p>ГОЛОВА:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Клиновидная или узкая голова • Слабый подбородок • Заостренная или удлиненная мордочка • Неправильный прикус • Сглаженный переход ото лба к носу • Стоп <p>ГЛАЗА:</p> <ul style="list-style-type: none"> • миндалевидные <p>УШИ:</p> <ul style="list-style-type: none"> • большие • острые • широко поставленные <p>ТЕЛО:</p> <ul style="list-style-type: none"> • нехарактерной величины • излишне элегантно или хрупкое • вытянутое <p>ШЕРСТЬ:</p> <ul style="list-style-type: none"> • излишне шелковистая • плюшевая 	<p>FAULTS</p> <p>HEAD:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Wedge-shaped or narrow head • Weak chin • Pointed or elongated muzzle • Incorrect bite • Too slight dip in profile • Stop <p>EYES:</p> <ul style="list-style-type: none"> • almond shaped <p>EARS:</p> <ul style="list-style-type: none"> • big • pointed • wide set <p>BODY:</p> <ul style="list-style-type: none"> • not typical body size • too elegant or frail • elongated <p>COAT:</p> <ul style="list-style-type: none"> • too silky coat • plushy coat
<p>НЕДОСТАТКИ, ПРЕПЯТСТВУЮЩИЕ ПОЛУЧЕНИЮ СЕРТИФИКАТА</p>	<p>FAULTS PRECLUDING THE CERTIFICATE</p>
<p>Тело:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Любые изменения в типе, указывающие на скрещивание с другими породами <p>Голова:</p>	<p>Body:</p> <ul style="list-style-type: none"> • any changes of type suggesting outcrosses with other breeds <p>Head:</p>

<ul style="list-style-type: none"> • прямой переход ото лба к носу <p>Глаза:</p> <ul style="list-style-type: none"> • любой цвет глаз, кроме голубого или синего; • косоглазие <p>Шерсть:</p> <ul style="list-style-type: none"> • длинная • любой окрас, кроме сил-пойнт • темные пятна на животе и груди, покрашенные до корней • белые пятна и медальоны <p>Хвост:</p> <ul style="list-style-type: none"> • больше 1/3 длины туловища • меньше 2-3 позвонков • полное отсутствие хвоста • неподвижный хвост <p>ДИСКВАЛИФИКАЦИЯ --- АГРЕССИВНОСТЬ и другие общие дисквалифицирующие признаки</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Straight profile <p>Eyes:</p> <ul style="list-style-type: none"> • any eye colour except blue • squint <p>Coat:</p> <ul style="list-style-type: none"> • long or semi-long • any coat colour except seal-point • dark painted to the roots areas on the belly or chest • white spots and lockets <p>Tail:</p> <ul style="list-style-type: none"> • longer then 1/3 of the body length • less then 2-3 vertebrae • lack of tail • inflexible tail <p>DISQUALIFICATION - AGGRESSIVENESS and other general disqualifying features</p>	
<p>ПРИЗНАННЫЕ ОКРАСЫ</p>	<p>RECOGNISED VARIETIES</p>	
<p>Сил-пойнт*</p> <p>*Разрешены титулы вплоть до высших для кастрированных/стерилизованных животных с небольшими белыми пятнами на 1-2-х пальцах.</p>	<p>TOB</p>	<p>Seal-point*</p> <p>* It is permitted to award all certificates and titles (CAP-CAPIB-CAGPIB-CAPS and more) to neuters with small white spots on 1-2 fingers.</p>